

平野小学校だより

すむ瞳

教育目標

「至誠敬愛」の精神をふまえ、品位と判断力・実践力があり、かがやく瞳をもつ児童の育成
－社会で通用する力をつけよう－

令和元年10月1日

No.8

発行者 重楽 吉美



秋の深まりとともに－学習・生活の充実を－

10月は学習発表会という大きな成果発表の機会がありますが、学年毎に様々な体験学習が進められます。学習の深まりを感じながら、一つ一つの活動がそれぞれの学びに繋がるように努めて参ります。「どんな勉強してきたの？何が楽しかった？おもしろかった？」とぜひ聞いてみてください。

学校では、9月20日から「あいさつ強化週間」を実施しました。子供たちのあいさつはいかがでしょうか。朝の登校時のあいさつは、この週間が始まる前より良くなっているように思っていますが・・・あいさつ運動週間後も継続してできるようにして参ります。また、同時に学校内の廊下の歩行についても指導をしていますが、皆一緒に並んでの歩行は上手でも、一人一人になってしまうと忘れてしまうこともあるようです。小さな積み重ねを一つずつ積んでいきたいと思ひます。ご家庭での実践、学校での頑張りを認めていただけたら励みになると思ひます。よろしくお祈りします。

安全・安心のためのお願い



学校には職員以外の方の車を停めるスペースがほとんどなく、児童の安全確保のため、原則として学校への車の乗り入れはお断りしております。特に学校行事がある際には、改めて通知させていただいているところです。保護者の皆様には大変ご不便をおかけして申し訳ありませんが、今後ともご協力をお願いいたします。

特に学校周辺道路へ駐車をされますと、ご近所の皆様（江添団地の皆様はじめ周辺の皆様）にご迷惑をおかけしてしまうこととなります。ぜひ、ご協力をお願いいたします。

また、やむを得ない事情でお子さんの送迎をされる際、校地内への乗り入れ時には、十分に注意していただき、特に校門から市道へ出る際は、一時停止・左右確認後、徐行で走行いただきたいと思ひます。私ども教職員も十分に注意して参りますが、事故が起きてからでは遅いことですので、保護者の皆様のご協力も重ねてお願いいたします。

学校の西側出入り口のガラスにひびが入っていました。20日には見当たらず、連休後の24日に発見いたしました。原因はわかっておりません。学校への被害もありませんでした。その他のことでも休日等でお気づきのことがありましたら学校へお知らせください。

授業参観・奉仕活動

ありがとうございました－9月20日－

お忙しい中ご来校いただきありがとうございます。子供たちの学習の様子をご覧いただき、そして一緒に清掃作業を行っていただきまして、ありがとうございました。校舎内外がとても気持ちよくなりました。ご協力ありがとうございました。



あいさつのスローガン・
忍者ゾーン表示↑
正門の「とまれ」表示↓

小学校陸上大会頑張ります！

日時：10月2日（水）8：50 競技開始

会場：信夫ヶ丘競技場

本校からは、6年生男女22名5年男女14名が出場します。種目は、100m走、80mハードル走（6年のみ）、1000m・800m走、走り幅跳び、走り高跳び（6年のみ）、ボール投げ、4×100mリレーです。



